

Gemeinde Mainhausen, Montag, 23. April 2012

Neue Skate-Mini-Ramp neben TSG Mainflingen-Sportgelände



Für die jugendlichen Skate-Interessierten gibt es im Ortsteil Mainflingen seit dem letzten Wochenende eine sportliche Attraktion mehr.

Auf dem ehemaligen Eisstockschießen-Platz, neben dem TSG Sportgelände wurde eine neue 10,50 m lange x 4,80 m breite x 1,20 m hohe Mini-Ramp mit schwerem Gerät aufgestellt. „Ich hoffe, dass die Jugendlichen die 19.000,00 Euro-Anlage sinnvoll und nicht, wie leider bereits geschehen, für Schmierereien nutzen“, so Bürgermeisterin Ruth Disser. {images2}